

Tolle Aktion in der Weißfrauenkirche

Obdachlosen-Hilfe in der Weißfrauenkirche hat Tradition – hier ein Bild von der Aktion im Februar



Foto: MARIO VEDDER

Ein Fest für Obdachlose

Innenstadt – **Das Fest der Liebe – für viele Obdachlose sind es traurige, einsame Tage. Nicht so in Frankfurt!**

Bereits zum 13. Mal öffnet die Weißfrauenkirche nach dem Heiligabend-

Gottesdienst ihre Pforten für die Ärmsten der Armen.

Geboten wird nicht nur ein warmer Schlafplatz. Am 24. gibt es ein großes Festessen, Musik, am Weihnachtsmorgen ein Frühstück.

Die Veranstalter rechnen mit bis zu 400 Gästen. Ausgerichtet wird die „Lange Nacht“ von der Kommunalen Ausländervertretung.

Toll: Die Finanzierung erfolgt über private Spenden.